

Présentation des Candidats aux postes de CAVL

Profession de foi

Je m'appelle Mathis Cabrol, j'ai 16 ans, au lycée Ferdinand Fabre à Bédarieux depuis 3 ans, je suis actuellement en Terminale.

Voulant suivre des études axées sur le droit ou la politique, je suis personnellement très investi dans la vie de mon lycée notamment avec le C.V.L (Conseil de Vie Lycéens) ou C.A (Conseil Administratif) et encore comme délégué pour représenter les élèves de ma classe.



Je m'appelle Amelle Bendahmane, 14 ans en première au lycée Ferdinand Fabre.

Je compte suivre des études scientifiques, ce qui ne m'empêche pas de participer à la vie active de mon lycée ou j'ai participé en tant que déléguée, éco-déléguée, C.V.C, aujourd'hui en C.V.L (C.A également) et demain, C.A.V.L ?



Nous sommes accompagnés de 4 suppléants : Blasco Lucie, Bensalem Maissa, Guiraud-Mailhet Lola et Marigo Thomas. Eux aussi sont tous impliqués dans la vie au lycée, ils sont tous soit au C.V.L ou au C.A.

Nous pensons qu'en tant que futur citoyen de notre nation, nos années d'études ne doivent pas être une expérience insipide de nos futurs droits et devoirs. De plus nous avons le pouvoir de faire changer les choses, le C.A.V. L a une action départementale permettant des campagnes plus vastes et des projets plus ambitieux.

Notre programme :

La passivité lycéenne a assez duré, nous comptons faire valoir nos droits à tous. Notre implication doit permettre à tous les lycéens de faire entendre leurs voix. C'est pourquoi nous voulons organiser des réunions régulières avec les C.V.L de notre académie, pour être le plus proche possible des idées et des projets de notre vie lycéenne.

De plus nous voudrions introduire, une démarche écologique et le développement durable dans nos établissements. Le thème de l'écologie et de écoresponsabilité nous touche inéluctablement. Donc nous proposons à travers des ateliers (création de fresque du climat) ou des campagnes de sensibilisation aux impacts du changement climatique.

Pour nous préparer à nos devoirs de citoyens, nous proposons de créer des campagnes et d'initier des projets pour mieux comprendre notre avenir, comme par exemple sur l'explication de l'importance du vote.

Nous voulons également faire valoir l'importance de la parole, pour que les lycéens d'aujourd'hui apprennent à défendre leur idée et à faire monter leur projet. Et ce par l'intervention de spécialiste (comme éloquentia) et l'organisation de séminaires.

Par la suite comme la culture est quelque chose de primordial pour un lycéen, nous entamerons des actions pour favoriser l'accès aux livres. Avec des aides pour nos différents CDI ou encore de lier des médiathèques avec nos lycées pour permettre des échanges de livres ou encore des projets culturels communs.

Enfin nous proposons pour aider à relayer les projets des lycéens. Vous nous élisez pour que nous vous représentions au C.A.V.L, ce qui ne vous empêche pas d'avoir des idées, nous voulons accompagner et soutenir vos projets.

Alors pour libérez la parole du lycéen et lui permettre de vivre plus tard en citoyens, VOTEZ